

ASPIRASI WARGA

Ketua DPD Apersi Jawa Timur Lantik Asyik Pamiluhadi Sebagai Ketua DPD Apersi Korwil Jember

Siswandi - JEMBER.ASPIRASIWARGA.COM

Jun 23, 2022 - 22:48



JEMBER - Ketua Dewan Pengurus Daerah Asosiasi Pengembang Perumahan dan Permukiman Seluruh Indonesia (DPD Apersi) Jawa Timur, melantik Asyik Pamiluhadi sebagai Ketua DPD Apersi Korwil Jember, yang membawahi Kabupaten Jember, Bondowoso dan Situbondo. Pelantikan dilakukan pada Kamis 23/06/2022 di Hall Hotel Aston Jember.



Ketua DPD Apersi Jawa Timur Makhrus Sholeh mengungkapkan, Kabupaten Jember memiliki potensi yang luar biasa dalam pembangunan rumah bersubsidi.

Lebih lanjut menurut Makhrus, tujuan adanya rumah subsidi tersebut adalah untuk membantu masyarakat berpenghasilan rendah (MBR) memiliki hunian pribadi. Selain itu, dari sektor ekonomi juga bisa membantu 154 unit industri lain untuk tumbuh dan berkembang.



Program Kepengurusan sebelumnya yang dipimpin oleh Gunarso Amran sudah sangat bagus, dan kepengurusan yang baru yang dipimpin Asyik Pamiluhadi ini tinggal melanjutkan dan meningkatkan, dengan bersinergi lagi terutama dengan stakeholder perumahan mulai dari perizinan, pertanahan, PLN, notaris, dan masyarakat setempat seperti RT/RW," ungkapnya kepada sejumlah awak media.

Hal senada juga disampaikan oleh Asyik Pamiluhadi, ketua terpilih DPD Apersi Korwil Jember, menyampaikan terima kasih kepada kepengurusan sebelumnya, yang sudah memiliki program kegiatan yang sangat bagus, hingga kini kita memiliki sekitar 90 lebih anggota dengan pekerjaan sekitar 130 proyek.

Berkaitan dengan rumah bersubsidi ini, Asyik Pamiluhadi juga menyayangkan jika kesempatan rumah subsidi tersebut tidak dimanfaatkan oleh masyarakat, terutama masyarakat berpenghasilan rendah. Ia juga menuturkan bahwa dalam pasarnya, rumah subsidi bagi MBR masih relatif tinggi di Kabupaten Jember.



"Di kecamatan atau kota-kota yang padat penduduk juga peluangnya masih bagus. Karena memang melihat dari pasarnya yang masih banyak terbuka dan keluarga-keluarga muda juga banyak di Jember dan sekitarnya," ungkap Asyik.

Oleh karena itu, pria yang sebelumnya menjabat sebagai sekretaris tersebut berkomitmen untuk terus meningkatkan kerjasama dan sinergi kepada dinas-dinas ataupun instansi terkait untuk membantu pembangunan yang ada di Kabupaten Jember.

Asisten II Kabupaten Jember, Hendro Sulistiyo yang hadir mewakili Bupati Jember, Hendy Siswanto meminta agar Apersi bisa menjadi mitra strategis pemerintah daerah, khususnya dalam pengembangan rumah-rumah subsidi yang relatif terjangkau dengan daya beli masyarakat.

KamimPemerintah Daerah mengajak Apersi untuk terus mendukung program-program pembangunan dalam menyediakan hunian masyarakat yang lebih layak, dan terjangkau. Ujarnya.

Pihaknya juga optimis, proses recovery sektor properti yang dinilai lebih lambat pemulihannya pasca pandemi Covid-19, untuk itu melalui kesempatan ini kita mengajak semua sektor, termasuk Apersi untuk segera bangkit dalam ikut berperan memacu pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Jember Pungkasnya. (Siswandi)